



Lo más Destacado de la Fundación de LPS Abril 2024

Las becas Stride 2023 ayudan a los estudiantes a centrarse en el bienestar

La salud y el bienestar es una de las seis áreas estratégicas de la Fundación de las Escuelas Públicas de Littleton. Creemos que los alumnos hacen mejor cuando están mental, física y académicamente. Como parte de nuestra salud y bienestar, otorgamos 13 becas de \$1,000 a escuelas durante las carreras de Stride, nuestra carrera de otoño de 5k/10k, La Carrera Divertida de Niños, y Exposición de Bienestar. Hoy compartimos como dos de esas escuelas utilizaron sus becas de salud y bienestar del Stride 2023.



Mejores Balones de Baloncesto en la Escuela Secundaria Goddard

La Escuela Secundaria Goddard compró balones de baloncesto de alta calidad tallas 6 y 7 con su beca de Stride. Los alumnos utilizan los balones durante las clases de educación física y como parte de los programas deportivos de Goddard. Los balones más viejos se utilizan afuera durante la hora de recreo. Tener balones viejos también significa que los alumnos pueden pedir usar los balones en casa para practicar sus habilidades.



Caminadoras curvadas en la Escuela Preparatoria Littleton

Combinando las becas de Stride con otras becas escolares, la Escuela Preparatoria Littleton pudo comprar caminadoras curvadas. Al correr en estas caminadoras autopropulsadas se ejercitan más grupos musculares que con los tradicionales taconazos, lo que aumenta la forma física. Los alumnos tienen acceso al equipo tanto durante las horas escolares como después de la escuela para los entrenamientos de los equipos de atletas.

Gracias a nuestro patrocinador **McDonald Automotive - Audi Denver**, y a nuestro socio sanitario, **AdventHealth Littleton**, por hacer posible estas becas.

Próximas Noches de la Comunidad

Noche de LPS con los Rockies de Colorado

¡Te llevamos al juego de béisbol esta primavera! Únase a otras familias de LPS en los juegos de los Rockies de Colorado mientras a-a-animamos al equipo local, y hacemos una diferencia para los alumnos y el personal. Los boletos comienzan en \$15.

Primer Juego de Recaudación de Fondos:

Viernes, 10 de Mayo, a las 6:40 pm vs. Texas Rangers, los alumnos de primaria de LPS cantarán el Himno Nacional en este juego, así que llegue temprano para animarlos.

Juegos Alternativos de Recaudación de Fondos:

Domingo, 12 de Mayo, a la 1:10 pm vs. Texas Rangers

Lunes, 27 de Mayo, a las 2:10 pm vs. Cleveland Guardians

Sábado, 15 de Junio, a las 7:10 pm vs. Pittsburgh Pirates

Una parte de cada boleto vendido se destina a la Fundación LPS.

[Compre su Boleto Aquí](#)

Sábado de Fútbol con los Rapids de Colorado

Experimente la emoción del fútbol en vivo, conéctese con otras familias de LPS y ayude a los alumnos a prosperar cuando compren boletos para nuestras Noches de LPS con los Rapids de Colorado. Los boletos cuestan a partir de \$25, y una porción de cada boleto vendido se destina a la Fundación LPS.

Opciones de Juegos:

Sábado, 25 de Mayo a las 7:30 pm, Colorado Rapids vs. Minnesota United FC

Sábado, 22 de Junio a las 7:30 pm, Colorado Rapids vs. CF Montreal

La beca de la Fundación LPS brinda un taller único de narración de cuentos a la Escuela Preparatoria Littleton

[Compre sus boletos aquí](#)

Únase a nosotros en las redes sociales para ver nuestro trabajo en acción, mantenerse al día de la información más reciente y descubrir formas de apoyar nuestra misión.



[LEA MÁS EN NUESTRO SITIO WEB](#)

**¿Quieres recibir las últimas noticias e información
de la Fundación LPS?**

¡Envíe un correo electrónico a kjames@lps.k12.co.us
Y lo añadiremos a nuestra lista de correo!

La Fundación LPS recauda fondos para apoyar el camino único de cada alumno de LPS hacia el éxito.

**Escuelas Publicas de Littleton
Foundation LPSFoundation.com •
303-347-3478**